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令和４年 第２回 

播磨高原広域事務組合 教育委員会 定例会 会議録 

招 集 年 月 日 令和４年３月 17日（木） 

招 集 場 所 播磨高原広域事務組合 ２階会議室 

開    会 令和４年３月 25日（金）16時 10分 

出 席 委 員 
教育長   横山一郎 

教育委員  河野雅晴、菅野夏子、竹内久美子、七條祐正 

欠 席 委 員  

会議録署名委員 ●●委員、●●委員 

会議事件説明のため 

出席した者の職氏名 
 

職務のため出席 

した者の職氏名 

事務局長 西谷一徳     参事兼学校指導員 笹井茂行 

教育総務課長 井口大介   主査 井上恵美子 

議 

 

 

事 

 

 

日 

 

 

程 

１．開会宣言 

 ２．前回会議録の承認 

 ３．会議録署名委員の指名 

４．教育長諸報告 

(１) 播磨高原東小学校の状況について            資料１ 

(２) 播磨高原東中学校の状況について             資料２ 

 ５．議事 

報告第１号 令和３年度末播磨高原広域事務組合立小中学校教職 

員人事について                資料３ 

   報告第２号 播磨高原広域事務組合立学校への区域外就学の承認 

         について                   資料４ 

６．自由討議 

 

７．その他 

  

８．閉会宣言 
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（16時 10分開会） 

 

事務局   それでは、横山教育長より開会をお願いします。 

 

教育長   ただ今から、令和４年第２回播磨高原広域事務組合教育委員会定例会を開会しま 

す。 

 

事務局   日程第２の前回会議録の承認について、前回令和４年１月 18 日に開会しました

教育委員会会議録については、●●委員と●●委員に署名をいただき、承認いただ

きましたので報告いたします。 

 

事務局   それでは、議事日程に沿って進めさせていただきます。日程第３の会議録署名委

員の指名について、教育長からお願いします。 

 

教育長   本日の会議録署名委員については●●委員と●●委員を指名します。よろしく 

お願いします。 

      次に、会議日程の調整を行います。本日の議題の公開、非公開について、皆様 

にお諮りします。日程第４の教育長諸報告についてですが、（１）の播磨高原東小 

学校の状況について、（２）の播磨高原東中学校の状況について、日程第５の議事 

の報告第１号令和３年度末播磨高原広域事務組合立小中学校教職員人事について、 

ならびに報告第２号播磨高原広域事務組合立学校への区域外就学の承認について 

は、個人情報に関する内容と人事内示が含まれておりますので、播磨高原広域事務 

組合教育委員会会議規則第１６条第１項第７号の規定により、非公開とすることが 

適切であると思われます。賛成の方は挙手をお願いします。 

 

＜ 挙手多数 ＞ 

 

教育長   挙手多数のため、本日の内容は、すべて非公開と決定します。 

それでは、日程第４教育長諸報告（１）の播磨高原東小学校の状況について、事

務局から報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   次の（２）播磨高原東中学校の状況について、事務局から報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   次の日程第５議事に移ります。報告第１号の令和３年度末播磨高原広域事務組合
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立小中学校教職員人事について、事務局より報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   それでは、次の報告第２号播磨高原広域事務組合立学校への区域外就学の承認に

ついて、事務局より報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   それでは、日程第６の自由討議に入りますが、どなたか議題をお持ちの方はおら

れますか。 

 

教育長   それでは、日程第７その他について事務局からお願いします。 

 

事務局   ４月の行事予定についてでございます。 

      ４月１日金曜日から新年度ということで、16時から教育委員会の辞令交付式を

行います。 

      次に、７日木曜日、東小学校の入学式が午前９時 30分から、同日の午後１時 30

分から東中学校の入学式ということで、教育委員さんのご都合をお伺いできたらと

思います。 

 

委員    先日話し合ったのですが、●●委員が小学校、私が中学校でお願いします。 

 

事務局   ありがとうございます。それでは、小学校が●●委員、中学校が●●委員のご出

席ということで、よろしくお願いします。 

      

事務局   以上が４月の行事予定でございます。 

 

教育長   ４月は教育委員会定例会がありますね。 

 

委員    たつの市は 22日金曜日の予定です。 

 

事務局   それでは、次回は 22日金曜日 16時からということで、よろしくお願いします。 

      続いて本組合教育委員会の運営にご尽力をいただきました●●委員が３月 31 日

をもって任期満了となられます。後任につきましては２月 24 日開催の組合定例議

会において、たつの市から●●●●教育委員の任命同意を得ておりますので、４月

から交代となります。ここで、●●委員から一言いただきたいと思います。 
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＜ ●●委員 あいさつ ＞ 

 

事務局   ありがとうございました。 

最後に事務局職員の異動ですが、教育総務課長の井口課長が本庁たつの市農業委

員会へ、そして私が上郡町へ帰ることになりまして、健康福祉課でこども政策・感

染症対策担当参事ということで異動となりましたので、まず、井口課長からごあい

さつを申し上げます。 

 

＜ 井口教育総務課長 あいさつ ＞ 

 

＜ 西谷事務局長 あいさつ ＞ 

 

教育長   後任についてもお願いします。 

 

事務局   井口課長の後任につきましては、本組合の総務課長でたつの市から来ております

前田和孝総務課長が教育総務課長となります。私の後任につきましては、たつの市

の小谷英樹市民部環境課長が事務局長となられますので、よろしくお願いいたしま

す。 

以上となりますがよろしいでしょうか。 

それでは、遅い時間までありがとうございました。以上で、第２回播磨高原広域

事務組合教育委員会定例会を閉会とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

（17時 14分 閉会） 

 


